



„OPTIMAL
DOKUMENTIERTE
INSTRUMENTEN-
AUFBEREITUNG UND
NOCH VIELES MEHR“

Comcotec Messtechnik GmbH
Steffen Rudat, Vertriebsleiter

Die Produktfamilie Sego® by Comcotec unterstützt unsere Kunden bei der Dokumentation von maschinellen und manuellen Prozessen der Instrumentenaufbereitung und angrenzenden allgemeinen Aufgaben im Rahmen der Praxishygiene, Aufbereitung und Rückverfolgung.

Eine der Kernkompetenzen der Sego-Produkte ist seit jeher die vollautomatische digitale Dokumentation der Prozessparameter von Sterilisatoren, Reinigungs- und Desinfektionsgeräten sowie Siegelgeräten. Dies ermöglicht dem Anwender die intuitiv einfache und zeitsparende Dokumentation der Aufbereitungsprozesse und aller zugehörigen Geräteprüfungen und Routinekontrollen. Auch manuelle Aufbereitungen lassen sich rechtssicher dokumentieren.

Egal, ob die Anwender sich für die windowsbasierte SegoSoft entscheiden oder die cloudbasierte mySego-Anwendung favorisieren, beide können sie für nahezu alle relevanten Aufbereitungsgeräte verwenden. mySego und SegoSoft 7 sind aktive Medizinprodukte der Klasse IIb.

Nach fünf erfolgreichen IDS-Tagen ziehen wir eine sehr positive Bilanz. Der Themenbereich „Dokumentation von Aufbereitungsprozessen“ steht bei den Fachbesuchern nach wie vor hoch im Kurs – im Vordergrund der Nachfragen stand in diesem Jahr die cloudbasierte mySego-Anwendung. Sowohl von Systempartnern als auch Herstellern und Anwendern. Mit besonderem Interesse wurde die Intensivierung der jahrelangen

Partnerschaft mit Dampfsoft aufgenommen. Das Ergebnis ist eine tiefe und intuitive Integration der mySego Aufbereitungsdokumentation in die Benutzeroberfläche des neuen Patientenmanagementsystems DS4 von Dampfsoft. Damit konnte auf der IDS von beiden Seiten ein besonderes, neuartiges Benutzererlebnis präsentiert werden.

Ein Impuls dieser Messe bestand darin, dass nicht mehr die Frage der Akzeptanz von cloudbasierten Anwendungen im Vordergrund stand, sondern vielmehr nun die Suche nach intuitiven Lösungen, die auf dieser neuen Technologie basieren. Diese Fachbesuchern persön-

lich zu präsentieren, das Produkt live zu erleben und im Austausch Informationen und Anregungen mitzunehmen, macht das Besondere einer Messe wie der IDS für Fachbesucher und Hersteller aus. Dieses zutiefst menschliche Bedürfnis nach persönlichen Kontakten, verbunden mit der Möglichkeit, Produktneuheiten auch haptisch zu erleben, stärkt den Rahmen der IDS.

